

■ Was war los im Helenenhof in Burgdorf

## Oktoberfest mit Nadine Castronovo

Nadine Castronovo war es ein Herzensanliegen den Bewohnerinnen und Bewohnern ein bisschen Oktoberfestgefühl ins Haus zu bringen. Als Tanzlehrerin tanzt sie mit den Bewohnerinnen und Bewohnern. Tanzen im Sitzen oder mit dem Rollator mit „Nadine“ ist seit Jahren ein beliebtes Beschäftigungs-

angebot. So beliebt, dass es auf zwei Wochentermine erweitert wurde. Schmuck sah sie aus. Mit ihrem hübschen Dirndl sah sie so richtig „bayerisch“ aus. Sie hatte die passende Musik im Gepäck und damit die gute Stimmung gleich gebucht. Am Ende waren sich alle einig: „Das hat Spaß gemacht“.



## Museum aus dem Koffer „50er Jahre“

Seit vielen Jahren ist die Museumspädagogin Kirsten Brandes mit den unterschiedlichsten Themen zu Gast. Dieses Mal war ihr Museumskoffer zum Thema „50er Jahre“ prall gefüllt. So manche Erinnerung

an längst vergangene Zeiten wurde bei den Bewohnerinnen und Bewohnern geweckt. Jedes Unikat der 50er Jahre wurde mit der ihm eigenen Geschichte spannend präsentiert.

■ Sozialer Dienst, Roswita Sickl



## Ökumenischer Gedenkgottesdienst

Nach nunmehr zwei Jahren Pandemiemaßnahmen konnten wir die Tradition des Gedenkens an die Verstorbenen fortsetzen. Im Rahmen eines ökumenischen Gottesdienstes haben wir der Verstorbenen der letzten drei Jahre gedacht.



Die ausgelegten Steine haben die Malerinnen der Montagsmalgruppe kunstvoll bemalt. Von diesen „Gedenksteinen“ konnte sich am Ende jeder Gottesdienstteilnehmer seinen Favoriten mitnehmen.